
BUNDESRAT 

 
 

Fragestunde in der 647. Sitzung des Bundesrates 
am 17. Dezember 1998,   

Zum Aufruf vorgesehene Anfragen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

 
 

 REIHENFOLGE ZUSATZFRAGEN 
 
 

1) 969/M-BR/98 Bundesrätin Irene Crepaz (SPÖ) 
 
Wie werden Sie sicherstellen, dass das 
"Maut-Stretching" im Unterinntal bis 1. Juli 
1999 umgesetzt wird?   

 1) F: DDr. Werner 
Königshofer 

 
 2) V: Wolfram Vindl 

2) 979/M-BR/98 Bundesrat Dr. Kurt Kaufmann (ÖVP) 
 
Welche Aktivitäten hat das 
Wirtschaftsministerium während des 
zweiten Halbjahres 1998 im Rahmen der 
EU gesetzt?   

 1) S: Dr. Michael Ludwig 
 
 2) F: Ulrike Haunschmid 

3) 975/M-BR/98 Bundesrat Dr. Reinhard Eugen Bösch 
(FPÖ) 
 
Wie beurteilen Sie die Qualität der 
inhaltlichen Koordination mit anderen 
Ressorts im Bereich gemeinsamer 
Zuständigkeiten?   

 1) V: Alfred Schöls 

4) 970/M-BR/98 Bundesrat Erhard Meier (SPÖ) 
 
Wie sieht konkret die weitere 
Vorgangsweise Ihres Ressorts im 
Zusammenhang mit dem tragischen 
Bergwerksunglück in Lassing aus?   

 1) F: Engelbert 
Weilharter 

 
 2) V: Dipl.-Ing. Hannes 

Missethon 

5) 980/M-BR/98 Bundesrat Gottfried Jaud (ÖVP) 
 
Welche Regelungen sind als 
Übergangslösungen für die sogenannten 
"Stranded Costs" geplant?   

 1) S: Johann 
Grillenberger 

 
 2) F: Mag. Walter 

Scherb 

6) 976/M-BR/98 Bundesrat Dr. Peter Harring (FPÖ) 
 
Ist das Überprüfungsergebnis im 
Tätigkeitsbericht des Rechnungshofes über 
das Verwaltungsjahr 1997, wonach von 
den für KMUs im Rahmen der 
entsprechenden Gemeinschaftsinitiative 
der EU bewilligten öffentlichen Mittel bis 
zur Hälfte der Laufzeit nur 3,7 % 
ausgeschöpft wurden, für Sie 
zufriedenstellend?   

 1) V: Gottfried Jaud 
 
 2) S: Hedda Kainz 

7) 971/M-BR/98 Bundesrat Wolfgang Hager (SPÖ) 
 
Womit begründen Sie die Verzögerungen 

 1) F: Engelbert 
Weilharter 
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beim Vollausbau der Bundesstrassen 83 
und 96 zwischen Judenburg und Friesach?   

 2) V: Dipl.-Ing. Hannes 
Missethon 

8) 981/M-BR/98 Bundesrätin Ilse Giesinger (ÖVP) 
 
Welche Erlöse erwarten Sie aus dem 
Verkauf der Autobahnvignetten?   

 1) S: Erhard Meier 
 
 2) F: Dr. Paul Tremmel 

9) 977/M-BR/98 Bundesrat Mag. Walter Scherb (FPÖ) 
 
Welche konkreten Systemnutzungstarife 
für die Inanspruchnahme des 
österreichischen Elektrizitätsnetzes sind 
aufgrund der in Begutachtung befindlichen 
Verordnung zu erwarten?   

 1) V: Gottfried Jaud 
 
 2) S: Johann 

Grillenberger 

10) 972/M-BR/98 Bundesrat Mag. Günther Leichtfried (SPÖ) 
 
Was werden Sie unternehmen, um die 
Honorare der Immobilienmakler auf 
europäisches Niveau zu reduzieren?   

 1) F: Monika Mühlwerth 
 
 2) V: Dr. Kurt Kaufmann 

11) 982/M-BR/98 Bundesrat Dr. Vincenz Liechtenstein (ÖVP) 
 
Welche wirtschaftspolitischen 
Auswirkungen erwarten Sie durch die 
Neuregelung des Mineralrohstoffgesetzes?   

 1) S: Johanna Schicker 
 
 2) F: Engelbert 

Weilharter 

12) 978/M-BR/98 Bundesrätin Ulrike Haunschmid (FPÖ) 
 
Bis zu welchem Zeitpunkt gedenken Sie, 
die im Rahmen der jüngst stattgefundenen 
Tourismusenquete der 
ÖVP-Parlamentsfraktion geforderten 
Maßnahmen, die großteils mit langjährigen 
freiheitlichen Forderungen ident sind, 
umzusetzen?   

 1) V: Wolfram Vindl 
 
 2) S: Josef Pfeifer 

13) 973/M-BR/98 Bundesrat Josef Pfeifer (SPÖ) 
 
Wie werden Sie gewährleisten, dass mit 
Wirkung 1.1.2001 Road-Pricing für LKW 
flächendeckend eingeführt wird?   

 1) S: Josef Pfeifer 
 
 2) F: DDr. Werner 

Königshofer 
 
 3) V: Franz Richau 

14) 983/M-BR/98 Bundesrat Dr. Milan Linzer (ÖVP) 
 
Welche Eckpunkte sind für die doppelte 
Preisauszeichnung vorgesehen?   

 1) S: Josef Pfeifer 
 
 2) F: Dr. Peter Harring 

15) 974/M-BR/98 Bundesrat Ferdinand Gstöttner (SPÖ) 
 
Rechtfertigt die kaufmännische 
Kostenrechnung eine Zusammenlegung 
der Kraftwerke der Jochenstein AG mit 
jenen der Donaukraft?   

 1) F: Mag. Thomas Ram 
 
 2) V: Friedrich Hensler 

16) 984/M-BR/98 Bundesrat Mag. Michael Strugl (ÖVP) 
 
Welche Schwerpunkte werden Sie im 
Rahmen der Steuerreform setzen?   

 1) F: DDr. Werner 
Königshofer 

17) 985/M-BR/98 Bundesrat Ludwig Bieringer (ÖVP) 
 
Wie sind Ihre Vorstellungen für ein neues 

 1) S: Stefan Prähauser 
 
 2) F: Ulrike Haunschmid 
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"one stop shop" im Rahmen von 
Betriebsanlagengenehmigungen?   

 


